

Antrag Nr. 17-O-25-0038 FDP-Fraktion

Betreff:

Aktualisierung der Toleranzzonen in Mainz-Kastel (FDP)

Antragstext:

Aufgrund der aktuellen Berichterstattung in der Mainzer Allgemeinen Zeitung vom 8.11.2017, unter der Headline:..." Klare Anzeichen: Prostitution in Wiesbaden ballt sich künftig wohl im Gewerbegebiet in Kastel"... erinnert der Ortsbeirat Mainz-Kastel an seinen Beschluss Nr. 0093 vom 24.6.2014. Darin wurde eine Aktualisierung der Toleranzzonen gefordert mit dem Ziel, die Zulässigkeit weiterer Bordellbetriebe in Mainz-Kastel auszuschließen.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird deshalb gebeten dem Ortsbeirat Mainz-Kastel mitzuteilen, welche Anstrengungen seinerzeit unternommen wurden, um den Beschluss umzusetzen und mit welchem Ergebnis.

Des weiteren bittet der Ortsbeirat um Auskunft, ob, wie in obigem Artikel berichtet, eine Bauanfrage zur Erweiterung von Prostitutionsstätten für den Bereich Petersweg-Ost vorliegt und inwieweit der o.a., Ortsbeiratsbeschluss hierbei berücksichtigt werden kann.

Mainz-Kastel, 12.11.2017